

De nouvelles ceintures pour les judokas d'Arçonnay !

Ces deux dernières semaines, les judokas du club d'Arçonnay avaient au programme des révisions suivies d'évaluations. Évalués sur les techniques au sol et debout mais aussi sur le vocabulaire du judo et ses valeurs, les jeunes ont reçu leurs résultats. Sans surprise, tous les jeunes valident leurs nouveaux grades grâce à un investissement et une assiduité sans faille. Les petits et les grands étaient donc très heureux de pouvoir recevoir les nouvelles ceintures.

Prochain rendez-vous, le dimanche 18 juin avec un tournoi au Luxembourg pour les benjamins, minimes et cadets du club qui ont performé tout au long de la saison.